

Ejército sirio avanza en varias regiones del país



Damasco, 9 ene (RHC).- Las Fuerzas Armadas sirias, en cooperación con unidades de la Defensa Popular, continuaron su avance en regiones al norte de la capital, según partes militares divulgados este sábado.

Los enfrentamientos ocurrieron sobre todo en Homs, a unos 160 kilómetros al norte de Damasco, y cerca de la capital provincial de igual nombre. Esta vez fueron desarticulados efectivos del Estado Islámico, de los cuales se reportaron al menos una docena de bajas según precisan medios de prensa.

También en esa región resultaron desalojados grupos del grupo Al Nusra de los poblados de Hosh Hayo y Al saan. Asimismo, en Latakia, provincia en el norte del país y a 348 kilómetros de Damasco, el Ejército y las fuerzas de la Defensa Popular retomaron la colina de Kherbert al Yuba y un punto rural cercano.

De acuerdo con las fuentes, los operativos se mantienen en ambas zonas y en toda la región noreste de Siria como Aleppo y Deir Ezzor, entre otras.



Radio Habana Cuba